

LUZINAY

Une Fête des lumières réussie pour Luzibad



Le club Luzibad à Luzinay a proposé ce dimanche 7 décembre sa Fête des lumières, avec la participation de la mairie. Au programme, dans un décor à l'ambiance de Noël, pour le plus grand bonheur des enfants, des ateliers créatifs, un défilé aux lampions dans le complexe sportif, suivi par un spectacle lumineux qui a transporté le public dans la magie de Noël. Puis, l'instant tant attendu par les plus jeunes, l'arrivée du Père Noël, qui a distribué quelques papillotes et a posé pour des photos dans le traîneau. Ce moment de partage s'est déroulé avec une dégustation de vin chaud, d'assiettes franc-comtoises, de soupe, de hot-dogs, de crêpes et de barbe à papa.



De nombreuses animations ont été organisées ce dimanche par Luzibad. Photo Le DL/Françoise Granjon